

Noticias Manmin

NO. 186 12 DE ABRIL DE 2015

«No puede negar al Dios vivo»

Las obras poderosas destruyeron todas las especulaciones y trascendieron el conocimiento humano



El Dios de amor quiere que todas las personas sean salvadas, para así también mostrar Su existencia por medio de las obras del Espíritu Santo para que así puedan aceptar al Señor. Además Dios viene a nosotros para que podamos destruir todas las especulaciones que están contra Él y así poder llevar vidas cristianas (desde la izquierda, Dr. Kwankyu Lee, Dr. Elvin Hwang, Dr. Gilbert Chae y el Profesor Yongwook Park).

En el año 2006, el Dr. Kwankyu Lee se encontraba preocupado acerca de su madre quien parecía estar demasiado preocupada con su vida de creyente y con asistir a la iglesia. Preocupado, él la siguió y en ese lugar conoció al Dios vivo. En la actualidad se está preparando para convertirse en pastor (foto 2).

Cuando él siguió a su madre, el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, se encontraba predicando acerca del Cielo durante el Servicio Dominical Matutino. Escuchó el mensaje y razonó todo detalladamente como si hubiera realizado la investigación para una tesis. Mientras tanto, no pudo encontrar ninguna falacia lógica en los sermones. Y además vio algo asombroso, lo cual destruyó sus propios criterios y pensamientos.

Fue un arco iris circular que rodeaba el sol. Él relató: «Era la primera vez que veía ese tipo de arco iris. Era inexplicable incluso con una nube iridiscente, que es uno de los fenómenos meteorológicos, debido a que tales arco iris se produjeron con mucha frecuencia en la iglesia, especialmente en días significativos de la iglesia como el Aniversario. Además, cientos de personas vieron los arco iris. Así que, cuando se trata

de la probabilidad, fue sin duda la obra de Dios. No pude negarla».

Luego se unió a una reunión de avivamiento y fue sanado de rinitis alérgica crónica. Además recibió la bendición de tener un hijo. Él y su esposa estuvieron esperando por 13 años para poder tener un bebé, pero después de llegar a la iglesia pudieron tenerlo. Por lo tanto, él nunca pudo negar a Dios.

«Yo solía ser una persona quisquillosa. Consideraba las cosas espirituales como cosas con las que yo no tenía nada que ver. Yo pensaba que vivía en abundancia y me sentía a gusto con mi vida, por ello dudaba acerca de la necesidad de conocer las cosas espirituales. Sin embargo, ahora estoy ansioso por aprender acerca de ellas, y mi manera de pensar cambió totalmente. Mientras veía las evidencias del Dios vivo en la iglesia, pensé que sería sabio cambiar mis pensamientos».

En la actualidad, el conocimiento se ha incrementado constantemente, y los pensamientos de las personas se han manchados de valores humanos. Por consiguiente, para ayudarles a aceptar la existencia de Dios, deben suceder obras que

ayuden a destruir todas las especulaciones y trascender el conocimiento humano. Solo cuando vean y experimenten algo asombroso que trascienda sus límites, podrán tener un encuentro con Dios como su propio Dios.

El programa de GCN titulado Creación y Ciencia, presentó la providencia de Dios acerca de la creación y la autenticidad de la Biblia basado en los sermones del Dr. Jaerock Lee (www.gcntv.org). El Dr. Elvin Hwang, neurobiólogo y Vicepresidente de WCDN ayuda al programa como miembro de asesoramiento científico. Él dijo lo siguiente: «La ciencia es imperfecta. A pesar de que una hipótesis parezca ser correcta al principio, es posible que después de un tiempo se la considere como errónea. Sin embargo, la explicación de Dios es inmutable y nos ofrece respuestas a preguntas que nadie puede responder. Una vez que usted reconoce a Dios, podrá ver que sus preguntas son respondidas todas a la vez» (foto 1).

La Red Mundial de Médicos Cristianos ha vinculado médicos cristianos en todo el mundo, y está demostrando las poderosas obras de Dios con datos médicos que son tangibles. El presidente de la organización,

Dr. Gilbert Chae, director del Hospital Yonsei Jeil, solía sentirse frustrado antes de asistir a la Iglesia Central Manmin, debido a que se sentía impotente cuando sus pacientes enfrentaban problemas inesperados, a pesar de intentarlo todo para tratarlos.

Mientras tanto, él llegó a la Reunión Especial de Avivamiento de dos semanas dirigida por el Dr. Jaerock Lee en el año 2000. Él estaba sorprendido de ver tantos miembros siendo sanados de artritis en las rodillas, hernia de disco lumbar, apoplejía y problemas de visión. Fue una gran oportunidad para que pudiera renovar su vida como médico cristiano (foto 3).

Se dio cuenta que todas las enfermedades tienen causas espirituales. Él declaró: «Cuando veo la gran cantidad de pacientes que sufren de diabetes, presión alta, apoplejía y cáncer, siento lástima y es mi anhelo que ellos puedan escuchar acerca del evangelio de la santidad, darse cuenta de las causas de sus enfermedades y recibir sanidad y salvación. Constantemente les digo a mis pacientes que si ellos quieren ser libres de sus enfermedades deben creer en Dios».

El Dr. Yongwook Park, profesor de la Universidad de Ulsan, anhelaba la gracia de Dios. Al ser guiado a la Iglesia Manmin del sur de Ulsan, comenzó con una vida cristiana fresca (foto 4).

El encontró respuestas a todas sus preguntas por medio de los sermones tales como 'El Mensaje de la Cruz', 'Espíritu, alma y cuerpo' y los estudios de Génesis. También fue testigo de muchas enfermedades siendo sanadas, como cáncer y leucemia, mediante la oración del Dr. Jaerock Lee.

«El testimonio de la Diaconisa mayor Eundeuk Kim fue asombroso. ¡Ella tuvo quemaduras de tercer grado, pero fue sanada solo mediante la oración del Dr. Lee! ¿No es acaso una obra asombrosa que todo el mundo no puede dejar de admitir al Dios vivo?»

Él dijo que sentía pesar porque la mayoría de las personas en el mundo no saben quiénes son y por qué razón viven. Y agregó que debemos vivir nuestra vida con la conciencia de lo que somos y nuestro propósito en la vida.

La fe espiritual no es lo que las personas puedan tener solo porque lo quieren, sino que es otorgado por Dios de lo alto. Quien abre su corazón, acepta al Señor y destruye todas las especulaciones y conocimiento, puede recibir esta fe espiritual de parte de Dios. Mediante la extensión, ellos pueden experimentar la sanidad en el espíritu y en el cuerpo mediante la obra del Espíritu Santo y tener verdadero descanso.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Jehová dijo a Moisés: Mira, yo te he constituido dios para Faraón, y tu hermano Aarón será tu profeta... E hizo Moisés y Aarón como Jehová les mandó; así lo hicieron» (Éxodo 7:1, 6).

«Yo te he constituido dios para Faraón...»

pequeño, pero debido a que Faraón no se arrepintió a pesar de enfrentar desastres continuos, al final el resultado fue la muerte de todos los primogénitos de Egipto.

La primera fue la plaga de sangre. Moisés le dijo a Aarón que golpeara el río Nilo con la vara, y toda el agua en Egipto se convirtió en sangre. Había pestilencia de sangre descompuesta y peces muertos por todas partes. Rápidamente los egipcios comenzaron a cavar pozos en la tierra para obtener agua ya que no podían beber o utilizar el agua que había en el río. Sin embargo, cuando los hechiceros de Egipto también convirtieron el agua en sangre, el Faraón endureció su corazón y no escuchó a Moisés. Entonces, llegó la segunda plaga.

Innumerables ranas salieron del río Nilo y llenaron toda la nación. No solo llenaron las calles sino también las habitaciones, e incluso sus artesas estaban llenas de ranas. Al final el Faraón rápidamente llamó a Moisés y le prometió que dejaría ir a los israelitas si hacía que salieran las ranas, pero después de que llegaron a un acuerdo, él cambió de opinión.

En la tercera plaga, Moisés le dijo a Aarón que levantara la vara y golpeara el polvo de la tierra para que se convirtiera en piojos. Innumerables piojos se volvieron sobre las personas y los animales. Los hechiceros egipcios no pudieron imitar la plaga de piojos ni las plagas que siguieron. No podían cambiar el polvo sin vida de la tierra en piojos vivos. Obras de este tipo solo le pertenecen a Dios el Creador.

Los hechiceros egipcios confesaron que era por medio del poder de Dios, pero Faraón seguía siendo obstinado. Entonces llegó la plaga de moscas. Las moscas cubrieron no solo las casas de las personas sino también la casa de los siervos de Faraón y su palacio. Una vez más, Faraón le pidió a Moisés que eliminara las moscas y luego le prometió que dejaría ir a los israelitas, no obstante, cuando fueron quitadas las moscas, el Faraón no cumplió su promesa.

Luego llegó la plaga de la pestilencia, y la plaga de las úlceras que se infligieron en Egipto. No solo para las personas en Egipto, sino también el ganado sufrió por causa de ellos.

Luego llegó la plaga de la lluvia de granizo que cayó como fuego del Cielo. No solo los sembríos fueron destruidos en Egipto, sino también una gran cantidad de animales y personas que se encontraban afuera. No obstante, los cultivos que quedaron después de la plaga de granizo se acabaron por completo debido a la plaga de las langostas que vino después.

Cada vez que llegó una plaga, el Faraón

prometía que dejaría ir al pueblo de Israel, pero cuando pasaba la plaga siempre cambiaba de opinión. Ahora, Moisés había levantado su mano hacia el cielo, y recayó la plaga de las tinieblas sobre Egipto. No hubo luz alguna. No hubo la luz del sol ni de la luna durante tres días.

2. Los significados espirituales en las Diez Plagas

¿De qué manera estos incidentes que Dios permitió que se escribieran en la Biblia con tanto detalle se relacionan con nosotros en la actualidad? Es para recordar que el poder de Dios fue manifestado por todo Egipto por medio de un hombre de Dios llamado Moisés, aunque la razón más importante es el significado espiritual que está en las Diez Plagas que sirven para nuestra instrucción.

Dios utilizó esta situación porque quiere mostrarnos las razones por las que las personas enfrentan desastres y la manera de escapar de dichos desastres. Espiritualmente, Egipto simboliza el mundo lleno de pecado y de maldad (Apocalipsis 11:8). Las Diez Plagas infligidas sobre la vida de los egipcios representan todos los tipos de calamidades que pueden suceder en nuestras vidas en la actualidad.

La plaga de sangre representa el sufrimiento que viene por la falta de una de las necesidades básicas para la vida, el agua. Por lo tanto, espiritualmente simboliza los problemas que enfrentamos en nuestro entorno, tales como nuestro hogar y lugar de trabajo. Por ejemplo: a algunos creyentes les falta sabiduría en la manera de conducir sus vidas y reciben persecución por las personas a su alrededor, en su trabajo u hogar.

La plaga de las ranas simboliza las obras de Satanás que toman lugar en nuestros hogares y lugares de trabajo. Estas causan conflictos entre un marido y su mujer, o problemas en el trabajo o negocios. La plaga de los piojos, espiritualmente simboliza una situación donde las cosas pequeñas de repente salen a la superficie y se convierten en problemas mayores causando mucho dolor y sufrimiento. Un ejemplo de ello es cuando los problemas pequeños entre hermanos siguen creciendo entre ellos, o entre el esposo y la esposa, causando luego problemas mayores. Hasta la plaga de los piojos, si nosotros nos arrepentimos y cambiamos, podemos recuperarnos inmediatamente.

No obstante, a partir de la plaga de las moscas, se crea un muro de pecado en contra de Dios, por lo que necesitaremos arrepentirnos

por completo. Las moscas se reproducen en lugares sucios y dondequiera que ellas van esparcen enfermedades. De igual manera, espiritualmente la plaga de moscas representa una situación donde las personas dicen palabras maliciosas provenientes de la maldad de sus corazones, y dichas palabras son esparcidas por todos lados. Esto se convierte en una trampa para ellos, y deben enfrentar enfermedades y problemas.

La plaga de la pestilencia causó enfermedades internas muy graves. Más serio que esto fue la plaga de las úlceras que causó enfermedades externas visibles. La plaga del granizo se refiere a accidentes o incidentes inesperados que causan gran daño a las riquezas y posesiones de las personas. La plaga de las langostas llevó a daños fatales tales como si un negocio cayera en la bancarrota. Peor que esto es la plaga de las tinieblas que causa el fracaso de la esperanza en todos los aspectos de la vida de una persona. Si alguien no se arrepiente, entonces sufre la plaga de la muerte de los primogénitos, que puede causar la muerte propia de alguien o la muerte de una persona cercana.

Las Diez Plagas se hicieron cada vez más graves y fatales a medida que se infligió una por una. Si alguien posee algo de sabiduría, incluso cuando se enfrenta a una «plaga», debe examinar su vida y arrepentirse y actuar apropiadamente a los ojos de Dios.

Amados hermanos en Cristo: cuando las Diez Plagas cayeron sobre Egipto, ninguna de ellas cayó sobre Gosén donde moraban los israelitas (Éxodo 8:22-23). Aunque toda la tierra de Egipto estuvo cubierta de moscas, en Gosén no había ni una sola mosca. No fueron afectados por la peste, las úlceras, el granizo ni las langostas.

En la actualidad, los creyentes que viven en la Palabra de Dios están también experimentando las obras de Dios quien protegió a Gosén. Ninguna epidemia nacional les afecta. Incluso si llegan a tener una determinada enfermedad, una vez que se arrepienten y reciben oración, pueden ser sanados rápidamente. Existe muchos creyentes que han experimentado las obras de Dios.

Innumerables obras poderosas, incluyendo las obras en la Biblia, seguirán sucediendo continuamente. Por consiguiente, les animo a que crean en Dios el Creador que es Todopoderoso y que obedezcan Su Palabra. Ruego en el nombre del Señor que al hacer esto puedan cumplir completamente con la providencia de Dios en estos tiempos finales.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.



«Estoy feliz de conocer y asistir a la Iglesia Central Manmin»

La Iglesia Central Manmin tiene una zona para gente de China y otra para extranjeros que residen en Corea del Sur. Entre ellos hay una célula que consiste de vietnamitas, la cual ha tenido un avivamiento. Leamos ahora acerca de sus testimonios.



«Mi vida cristiana ha sido totalmente renovada»

Diaconisa Lieu, líder de célula



En junio de 2006 me registré en la Iglesia Central Manmin siguiendo a mi marido que es coreano. En ese entonces no tenía dominio del coreano, por lo que no podía concentrarme en el mensaje que se predicaba en el servicio de adoración. Nunca antes había ido a la iglesia, por esta razón, todo era nuevo para mí. Mientras tanto, pude experimentar el amor de Dios.

Cuando mi hijo tenía tres años, él se encontraba en el asiento del pasajero en el auto que mi marido estaba conduciendo. La puerta no estaba bien cerrada y se abrió en el camino. Mi hijo cayó a la calzada. Peor aún, un autobús le pasó por encima, lo que podría haber provocado un accidente horrible. Sin embargo, de manera milagrosa, mi hijo permaneció entre las ruedas con normalidad. Resultó ileso. ¡Aleluya!

Esto cambió completamente mi vida cristiana. Comencé a guardar el Día del Señor y a dar los diezmos apropiados. Intenté vivir por la Palabra de Dios y ayudar a los miembros vietnamitas que no comprendían el sermón.

A partir de junio de 2014 comencé a trabajar como líder de la zona para extranjeros y a interpretar el mensaje en el servicio de adoración en vietnamita. También visité a otros miembros junto a mi Pastor de Zona para ayudar con la interpretación. Tenía sueños en los que aprendía palabras coreanas que yo no conocía. ¡Me impresionó mucho! Al vivir en el amor de Dios, testifiqué de Su amor a los miembros de mi célula. Luego el número de miembros en la célula se incrementó. A través de esto, recibí el Premio al Mérito como líder de célula en la iglesia en febrero de 2015.

«Mi hijo autista presentó mejoría, lo cual alivió mis preocupaciones»

Hermana Wentibichjang



Tengo un hijo autista que no puede cuidar de sí mismo por lo que yo siempre debo prestarle mucha atención y vivo en preocupación constante. Él no podía caminar bien y tampoco podía ir al baño solo. Él tiene necesidades especiales, tanto intelectuales como funcionales.

En julio de 2014 la Hna. Lieu, líder de célula, me invitó a la Iglesia Central Manmin. Yo leí la versión en vietnamita de los libros del Dr. Jaerock Lee. Al leerlos llegué a tener esperanza por la mejoría de mi hijo.

Y desde ese entonces él ha mostrado que ha avanzado mucho. Ahora él ya puede ir solo al baño, reacciona a lo que se le dice y responde bien. En el pasado él no podía mantenerse quieto ni podía prestar atención. Ahora él puede quedarse sentado quieto.

La preocupación que había sido parte de mi vida ya no está más en mí. ¡Aleluya!

«Muchas personas vietnamitas poseen un gran anhelo por el servicio de adoración»

Hermana Retirien



En 2012 me casé con mi esposo coreano y aprendí acerca de la Iglesia Central Manmin. Asistía a los servicios de adoración vía Internet con interpretación en chino ya que la interpretación al vietnamita del servicio aún no estaba disponible. Yo pude entender el servicio porque había aprendido a hablar chino mientras ayudaba a mi padre; él es propietario de un barco.

También leí los libros del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee en vietnamita: *Cielo, Infierno, El Mensaje de la Cruz, La Medida de la Fe, ¡Despierta, Israel! y Mi Vida, Mi Fe*. Recibí mucha gracia.

En Vietnam mi esposo difundía el evangelio con diligencia, y yo también difundía el evangelio entre mis familiares y vecinos. Finalmente formamos una iglesia de hogar y comenzamos a ofrecer servicios de adoración todos juntos. El número creció y tuvimos que dividirnos en dos grupos: uno con treinta personas y el otro con quince. Les dimos los libros del Pastor Principal, y estos los impresionaron mucho.

En junio de 2013 mi esposo y yo nos mudamos a Corea del Sur. Mis padres quedaron a cargo de los miembros de la iglesia en nuestro lugar. Anhelo que el servicio de adoración sea interpretado al vietnamita para que muchas almas de Vietnam puedan unirse a este hermoso servicio de Manmin.

«Fui sanada de una enfermedad y mi vida cristiana ha sido renovada»

Hermana Hwangtishien



Yo asistía a la iglesia en Vietnam pero a menudo me quedaba dormida en los servicios. En abril de 2014 mi esposo y yo visitamos a nuestra hija que vive en Corea del Sur y nos quedamos ahí por diez meses. Durante la estadía asistimos a la Iglesia Central Manmin y experimenté grandes cambios.

En particular, participé del Retiro de Verano Manmin en agosto 2014 y pude ver que muchas personas fueron sanadas de sus enfermedades gracias a la oración del Dr. Jaerock Lee, y sentí al Dios vivo.

Además fui sanada de rinitis, enfermedad que me había atormentado por 27 años. Antes de esto mi esposo no podía dejar de beber alcohol y fumar, pero luego lo logró. Desde que regresamos a Vietnam hemos orado con mucho anhelo para que se establezca una iglesia Manmin en Vietnam.

El Poder de Dios

«Estuve al borde de la muerte, pero Dios me restituyó»

El Hermano Hwapyeong Choi, de 27 años, estaba en coma por causa de una neumonía causada por el bacilo tuberculoso en ambos pulmones. Estaba luchando entre la vida y la muerte. Sin embargo, luego de recibir la oración del Dr. Jaerock Lee que trasciende el tiempo y el espacio, él se recuperó. Sus pulmones se regeneraron rápidamente y le dieron de alta en poco tiempo. Su recuperación fue tan rápida que no pudo explicarse médicamente.



Antes de la oración
Él respiraba a través de un respirador artificial porque sus dos pulmones estaban infectados con neumonía tuberculosa.



Después de la oración
Antes él tenía sombras en sus pulmones causadas por el bacilo tuberculoso, pero después de la oración desaparecieron.



El Hno. Hwapyeong Choi con sus padres

«Dios me habló en el idioma del amor»

La Dra. Mikyoung Kim es una profesora e historiadora del arte quien ama y estima las bellas artes coreanas. Hace poco recibió la bendición de que su tesis sea publicada en línea en la página electrónica del Museo de Arte Moderno en Nueva York. Ella es la primera persona coreana cuya tesis ha sido publicada en la página electrónica del MoMA. En la actualidad ella está enfocada en los sermones del Dr. Jaerock Lee y en la oración aparte de sus investigaciones. A continuación una entrevista con ella.

P. ¿Cómo llegó usted a esta iglesia?

La Hna. Jihye Hwang fue una de mis estudiantes en una de mis clases. Ella me dio el libro del Dr. Jaerock Lee titulado *El Mensaje de la Cruz*. Ella me daba uno de sus libros cada dos semanas. Yo sentí curiosidad respecto a estos libros, así que leí unos diez de ellos. También escuché sus estudios sobre Génesis y el Apocalipsis.

Yo había asistido antes a iglesias presbiterianas en Corea y a iglesias bautistas en los Estados Unidos, pero al principio estos estudios eran algo nuevo para mí. Ellos me intrigaban mucho. Luego aprendí más acerca de la Iglesia Central Manmin. En el 2012 también llegué a recibir la oración del Dr. Lee por mi hija ya que había escuchado que su oración es muy poderosa. Pasaron dos años hasta que Dios me guio a la iglesia de lleno.

En ese entonces yo había comenzado un proyecto de investigación en el que había estado interesada. Dado que el proyecto tuvo éxito, yo quería avanzar aún más. Yo quería establecer un centro de investigación que pudiera sostener reuniones de trabajo sobre obras de arte, que pudieran abarcar la planificación y exhibición de dichas obras. Pero en el proceso atravesé una fuerte crisis financiera. Justo entonces el Profesor Youngkeol Choi visitó mi facultad para ofrecer una conferencia especial. Le hablé acerca de la Iglesia Central Manmin y del Pastor Principal, el Dr. Lee. Entonces anhelé visitar su iglesia una vez más, con mucho deseo de recibir su oración.

P. ¿Por qué asunto oró el Dr. Jaerock Lee cuando se reunió con usted?

En junio de 2014 yo acudí al Pastor Principal para recibir su oración por la solución de mi problema económico. Él no dijo nada respecto a «entrar en el mundo espiritual con prontitud».

Yo pensé que yo era una persona espiritual —que es un pensamiento muy altivo—. Yo había pertenecido a iglesias presbiterianas cuyo enfoque está en la ley y la doctrina, y yo había puesto el énfasis en lo «espiritual» todo el tiempo. Pero cambié mi forma de pensar rápidamente. Pensé: si él lo dice, yo no he sido una persona espiritual. Debo meditar en esto de nuevo.

En los siguientes seis meses todos mis problemas económicos se resolvieron. En ese tiempo Dios me permitió sentir que todas las bendiciones no se dan por una coincidencia. Yo experimenté la obra de Dios en el último día de mi voto de oración de cien días, y sentí Su presencia. Todos mis problemas fueron dirigidos en maneras totalmente inesperadas y Dios me respondió con cosas aún mejores.

P. ¿Cómo es su vida cristiana en la actualidad?

Honestamente me resulta difícil asistir a la Reunión de oración de Daniel que comienza a las nueve cada noche. Yo estaba acostumbrada a asistir a la Reunión de oración de madrugada, así que me levantaba a las 4:30 y me acostaba a las 23:00. Pero el patrón de mi vida cambió cuando comencé a asistir a la Reunión de oración de Daniel. Los primeros seis meses siempre me sentía soñolienta. Pero fue sorprendente que yo no quisiera dejar de hacerlo. Para el séptimo mes yo ya estaba acostumbrada. Ya no me sentía cansada y llegué a estar llena del Espíritu, aun cuando descansaba poco.

En la Iglesia Central Manmin yo no puedo ver celos ni envidias entre sus miembros. Claro está que no debe haber celos



Dra. Mikyoung Kim, Zona 19

2015

Ella es la primera historiadora del arte coreano cuya tesis fue publicada en el sitio web del Museo de Arte Moderno (MoMA, por sus siglas en inglés) de Nueva York que es una de las principales galerías de arte en el mundo. Título: «Expresiones sin libertad: arte experimental coreano de los años 1960 y 1970»

Premio al arte Ha Jong Hyun para críticos del arte (2014)

Directora del Instituto de Investigación del Arte Coreano (2006-Presente)

Profesora de Historia del Arte en la Universidad Kangnam (1989-Presente)

Profesora visitante en la Universidad de California en Berkeley (California)

y envidias en las iglesias, pero he visto muchas iglesias en las que sus miembros tenían envidias y causaban divisiones. Yo me preguntaba cómo era Manmin y escuché los mensajes del Pastor Principal, como 'Espíritu, alma y cuerpo', 'El capítulo del amor', 'Voz, impulso y guía del Espíritu Santo', y los estudios de Job. Sentí como que había encontrado joyas preciosas esparcidas en un campo de arena gigante y las junté a todas. Para mí llegaron juntas como algo muy grande. Constantemente busco más para juntarlas también.

P. Usted es la primera artista coreana cuya tesis se publica en la página electrónica del Museo de Arte Moderno en Nueva York. ¿Puede contarnos esa historia?

Mientras atravesaba el sufrimiento de un problema, recibí el Premio al arte Ha Jong Hyun. Este premio se ha entregado a artistas de mucha influencia y críticos del arte en Corea... ¡y yo lo recibí! La noticia con mi fotografía se publicó en el diario local. La Hna. Hwang, mi estudiante, le llevó la noticia al Pastor Principal y se la mostró. Ella le dijo: «La profesora que recibió su oración ganó un premio muy importante». Él se regocijó y puso sus manos sobre la fotografía, y elevó una oración de bendición a Dios. Yo no lo sabía en aquel entonces.

En febrero de 2014, luego de escuchar que había sido elegida como ganadora del Premio al arte Ha Jong Hyun, participé en la exhibición en la Galería de Arte Para Site en Hong Kong la cual destacaba las tendencias performativas en Japón, Corea del Sur y Taiwán en los años 1960. También presenté mi tesis doctoral en inglés en el Archivo de Arte de Asia que es un centro de investigación de arte en Hong Kong. Era un seminario con una sesión de discusión. Yo dicté una conferencia con base en mi tesis, con exhibición de fotografías y temas relacionados dignos de discusión. Al siguiente día recibí una llamada del Museo de Arte Moderno de Nueva York.

Ellos dijeron que habían escuchado acerca de mi conferencia en Hong Kong y me pidieron que diera la conferencia a los expertos y otros invitados del MoMA. Mi tesis doctoral se publicó primero en el año 2000. Fue la primera tesis en Corea acerca del arte contemporáneo coreano. Esto abrió muchas oportunidades para el arte contemporáneo coreano. En abril de 2014 visité el MoMA y dicté una conferencia ante muchos directivos y curadores, y dirigí la sesión de discusión. Luego de la edición final de la tesis durante los siguientes seis meses, esta se publicó en línea en la página electrónica de MoMA en febrero de 2015.

Yo había deseado compartir mi tesis con el mundo por un largo tiempo, y ahora tenía la bendición de alcanzar mi anhelo gracias a la oración del Pastor Principal sobre mi foto.

P. ¿Cuáles son sus sueños y visiones?

Me siento agradecida porque comprendí que Dios me guio hasta esta iglesia para alcanzar la salvación de mi alma. Yo pensaba que había sido salva y que era una persona espiritual. Dado que Dios sabía que no lo era, Él me condujo a esta iglesia para que pudiera convertirme en una verdadera persona espiritual.

Antes yo solía estudiar y hacer mis investigaciones durante quince horas. Pero ahora el tema de mi investigación es el mensaje del Pastor Principal. Yo escucho sus mensajes y tomo notas. No logro comprender qué tipo de fruto dará esta investigación que hago, pero pensé que podría agradecer a Dios si estudio más.

Por ahora quiero destruir todo conocimiento altivo levantado en contra del amor de Dios, sin asumir nada. Simplemente quiero cumplir con la tarea que Dios me dé en oración. La consideraré la prioridad principal en mi vida.

Quiero escuchar acerca de lo que Dios anhela en cada momento y seguir Su dirección en cada paso. Y en el momento final, yo quiero decirle: «Señor, te he obedecido». ¡Esa es mi visión y mi esperanza!



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

http://www.manmin.org/spanish

www.manminnews.com

e-mail: manminsp@manmin.kr

Publicador: Jaerock Lee

Editor: Geumsun Vin